
Piden plan
sustentable

de agua
para el DF
POR PATRICIA GODOY

Un plan sustentable de aprove
chamiento del agua y no reducir
el suministro es ío que resolverá
el problema de la escasez de ese
líquido en la Ciudad de México
y su zona conurbada aseguró el
Partido Verde

La diputada federal Beatriz
Manrique lamentó que México
sea un país con políticas ambien
tales reactivas y no preventivas

Recordó que han pasado más
de 140 días desde que el PVEM
solicitó a la Comisión Nacional
del Agua en un punto de acuerdo
un informe de las acciones reali
zadas para evitar la reducción del
agua en el Sistema Cutzamala

Por ello pidió al organismo
adecuar las Normas Oficiales pa
ra el uso racional del agua y pro
tección de las áreas verdes de la
Cuenca del Valle de México
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